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 (第 6 期) 第４回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和 2年８月 25日 

 

 

第 6期の第４回まつもと子ども未来委員会を、令和 2年８月２３日（日）中央図書館３階視聴
し ち ょ う

覚

室で行いました。この日は、１６人の委員のうち、10人の委員が出席しました。また、５人のサポ

ーターのうち、４人のサポーターが出席しました。 

 

１ 活動１の学習 

 

  活動１の学習では、①PR・環境グループと、 

②校則見直しグループに分かれ、話合いや調べ学習 

を行いました。 

①は、グループ内で PRグループと環境グループに 

分かれて、資料を集めました。環境グループは本を 

借りて環境問題について調べたり、松枯れの問題 

について考えたりしました。 

PR グループは、観光名所の載っている資料を探し、気になったものをリストアップしてまとめ

る作業を行いました。 

  ②では、まず、市内見学で学んだ校則の見直し手順を確認しました。 

また、委員の通う学校の校則を比較
ひ か く

・検討
け ん と う

して、考えたことを提言で伝えるという方向で話が進

みました。 

 

 

２ 活動２の学習 

活動２の学習では、緊
き ん

急事態宣
せ ん

言が出たとき・ 

学校が休業になったとき、考えたことや市に 

もっとこうしてほしかったということなどを 

考えました。 

                        始めに、自分の意見を個人でプリントに 

書いてまとめ、その後にグループで意見を交換 

しました。 

  そして、最後にグループの話し合いの中でまとめた意見を全体で発表し合いました。 
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【全体で出た意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動１は、次回からまとめに入ります。 

グループごとに最終的にどのような提言をしたいのかということを考えながら、学習を進めてい

きましょう。 

 

次回委員会は、９月１３日（日）に午後１時３０分から中央図書館で開催します。  

駐車場が少ないため、保護者の皆さんのご配慮をお願いします。 

 

 学校の校則を比較するために、PR・環境グループの皆さんも生徒手帳を持ってきてください。 

＜休校になった時考えたこと＞ 

・友達との時間が奪われた 

・学習や部活などの差が広がりそう 

 

＜宣言中、大人にこうしてほしかった＞ 

・オンライン授業 

・２日に１回は学校へ 

・Go to キャンペーンをやめたほうがよいのでは 

・丁寧に対応してほしい 

 

＜再び起こったら、どんなことができる？＞ 

・生徒・PTA アンケート 

・１対１で話や悩みを聞く場がほしい 

 


